

Lettre au Père Noël



Cher Père Noël,

Je t'écris pour te dire que j'ai été très sage, tous les jours. Mes parents m'ont expliqué que cette année, Noël ne serait pas tout à fait comme d'habitude. Alors, je ne te demanderai pas de m'apporter des jouets.

Ce que je voudrais que tu m'apportes, c'est :

- le retrait de la réforme des retraites,
- la fin du massacre des services publics,
- la fin de la fermeture des trésoreries,
- l'arrêt du déploiement des Espaces France Service,
- l'abandon des relocalisations des services de la DDFIP24,
- la fin du gel des salaires de la fonction publique...

Je te remercie pour tous ces cadeaux merveilleux que j'espère trouver dans mes petits souliers le matin de Noël.

Père Noël, je t'embrasse très fort, sans oublier tes petits lutins qui vont recevoir ma lettre.

Mille bisous.

Un petit agent de la DDFIP24.

N°1 nouveau est arrivé !!!

Après des mois d'attente, de doute et d'espoir, N°1 de la Dordogne est enfin arrivé.

Passons sur ce moment de joie vite effacé. La première prise de contact avec l'intersyndicale a de quoi surprendre. Chaque syndicat a reçu une invitation individuelle à une discussion informelle. Prise de position non officielle, discours adapté aux interlocuteurs, tout ça n'est pas vraiment notre tasse de thé.

Le jour de l'invitation, nous aurons piscine ou aquaponey...

Fermeture de la trésorerie de St ASTIER au 31/12/2020 ...

Le soutien des élus de la COM COM ISLE-VERN-SALEMBRE devant la trésorerie de St Astier le 12/11/2020 a fait couler beaucoup d'encre auprès des journaux locaux.

Cela a interpellé les élus des autres COM COM du département qui seront impactées dès le 31/12/2020 (la commune de Ribérac par exemple). Les élus qui ont été contactés par N°1 BIS concernant cette réforme, ont été fortement surpris voire trahis en apprenant la réalité du service que proposeront les EFS pour les usagers.

A savoir :

- la possibilité pour les usagers de demander des RDV,
- la réception sacrifiée. Exemple, Ribérac où

l'accueil sera assuré par un agent de la MSA devenu multifonctions après une formation de quelques jours.

- un seul point d'entrée pour les usagers : LE NUMERIQUE.

Que devient le service Public face à l'ILLECTRONISME !!!

Le télétravail n'est PAS OBLIGATOIRE



Petit rappel, concernant le télétravail lors du dernier CHSCT : le télétravail n'est pas obligatoire, il repose uniquement sur le volontariat. Et, dans l'éventualité d'un refus de la part d'une personne « fragilisée », la direction est tenue de mettre à sa disposition un poste aménagé.

Pourtant la réalité est parfois bien différente : certains agents sont mis en télétravail d'office, alors que d'autres, volontaires, se le voient refuser par manque de matériels.

Plouf, plouf, ça sera toi qui té-lé-tra-vai-lle-ra...

Pas de confinement pour le NRP

Alors que la société fonctionne au ralenti, la poursuite de la mise en œuvre du NRP file à l'allure d'un TGV à pleine vitesse.

La Direction, si prompt à se défendre par voie de presse interposée (CF DL 13/11/2020), sait pourtant bien ce qu'elle met en place :

- usagers, vous serez accueillis, peut-être ! Serez-vous renseignés ? C'est une autre histoire !
- vous ferez des progrès en matière numérique, vous n'aurez pas le choix !

Une solution, s'associer avec un RÉSEAU PRIVATISE : La Française des Jeux ! Une nouvelle voie tracée pour nos services !



De la violence faite aux femmes mais pas que...

En ces temps obscurs dont l'avenir semble incertain, quid de ce personnel d'entretien ou autres agents techniques ? Peut-il espérer un lendemain ?

Car pour lui, pas question de télétravail ; un seul mot d'ordre : venir travailler ! Ceci afin d'assurer l'entretien des locaux pour les agents encore présents.

De confinement point, s'exposer alors à ce mal de début de siècle, on vous paiera à coup de prime pour, qu'en cas de contamination, votre silence on achètera. De l'actualité on retiendra des violences faites aux femmes, qu'il ne suffit pas de quelques euros pour se donner bonne conscience.

#STOPVIOLENCE SEXISTES ET SEXUELLES

La séduction OUI, la violence NON !

La frontière est mince entre respecter une femme et la dévaloriser, là où il y a encore :

- 230 000 femmes victimes de violences conjugales chaque année,
- chaque jour, 10 viols ou tentatives de viol se produisent sur un lieu de travail,
- 80 % des femmes disent être victimes de sexisme au travail, 30 % de harcèlement sexuel.

Qu'on soit victime ou témoin, dénonçons ce genre de pratiques afin de protéger les victimes.

A diffuser : associations de soutien aux femmes victimes de violences :

<http://stop-violences-femmes.gouv.fr/-les-associations-pres-de-chez-vous-.html>



Nos loisirs en confinement :

- Se lever
- Se masquer
- Travailler
- Et la boucler !?



BULLETIN D'ADHESION

NOM : Prénom :
Service : N° de tél :
Grade : Echelon :
Temps partiel % : OUI NON